NOTA DE PRENSA



La nueva actualización de Cegid XRP Enterprise ofrece una adaptación integral a Verifactu y mayor control operativo

- La nueva versión del ERP para medianas empresas de Cegid ofrece una implantación un 37% más ágil, impulsa el control operativo y garantiza el cumplimiento normativo
- Esta actualización incorpora el Agente Financiero de Cegid, con IA generativa, para facilitar la toma de decisiones y establece un nuevo modelo de colaboración directa con clientes

Madrid, 30 de octubre de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, presenta la última actualización de Cegid XRP Enterprise, el ERP de la compañía dedicado a medianas empresas, que recoge una adaptación integral a las exigencias de Verifactu, mejora los tiempos de implantación e incorpora nuevos controles más intuitivos y funcionales.

Esta nueva actualización de Cegid XRP Enterprise marca una diferencia frente a otras propuestas del mercado, con la idea de proporcionar soluciones útiles e innovadoras que potencien el crecimiento y la productividad. La integración con Verifactu es totalmente nativa y no necesita productos de terceros. Además, **permite operar en todos los modos (VERI*FACTU o no VERI*FACTU)** y, gracias a un panel de control avanzado, muestra el estado de los envíos de factura, facilita la gestión de borradores modificables y permite el envío masivo de facturas. Además, un auditor automático revisa todas las personalizaciones del software y facilita la emisión de declaraciones responsables cuando se opera con software personalizado. Con Cegid XRP Enterprise, el ERP se adapta a la empresa, no al revés.

Asimismo, la puesta en marcha de la solución se ha optimizado con nuevas herramientas y funcionalidades en el producto, logrando así una reducción en los plazos de implementación de hasta un 37%, lo que supone un ahorro de costes y tiempo de puesta en valor para el cliente. Esta versión refuerza la eficiencia operativa y el control económico, mejorando la creación de proyectos, la planificación de recursos y la precisión en costes y márgenes. La plataforma potencia el seguimiento detallado en cada etapa e integra la gestión vertical para empresas de servicios. Del mismo modo, el módulo de proyecto se renueva con nuevos cuadros de mando, aportando mayor control y mejora de toma de decisiones. Esta versión incorpora además mejoras que proporcionan más agilidad y facilidad en la gestión de clientes, proveedores y maquinaria.

En esta versión también se ha reforzado el nuevo Portal del Empleado de Cegid XRP Enterprise, incorporando la funcionalidad que permite a los trabajadores registrar sus entradas y salidas directamente desde el propio portal, facilitando así un control más ágil de la jornada laboral.

Cegid XRP Enterprise incorpora Cegid Pulse, un conjunto de agentes inteligentes e innovadores que, gracias a la inteligencia artificial generativa, interactúan en lenguaje natural con los datos y las herramientas de gestión de la empresa; en ellos, destaca el Agente financiero, especializado en ofrecer una gestión avanzada de la información para obtener análisis, informes y recomendaciones en tiempo real. Este agente puede responder consultas, evaluar indicadores clave como rentabilidad o solvencia, y generar reportes de manera

automática. Así, es capaz de transformar procesos que antes requerían horas de trabajo especializado en acciones ejecutables en segundos.

Por último, el Portal de Ideas acerca las necesidades de los clientes directamente a los desarrolladores de software, favoreciendo una comunicación continua y un soporte reforzado. A través de la cercanía del equipo de I+D, los clientes pueden sugerir mejoras e iniciar iniciativas que son directamente incorporadas al desarrollo del producto. Varias de estas sugerencias ya han sido implementadas, demostrando el compromiso de la compañía con la experiencia y evolución directa del usuario.

En palabras de Enrique Blanco, Director de la Unidad de Negocio para Mid Market en Cegid España: "Con esta versión consolidamos nuestro compromiso de anticiparnos a las necesidades de la mediana empresa. Hemos diseñado la adaptación más completa y ágil al sistema Verifactu, asegurando que nuestros clientes puedan cumplir con la normativa sin renunciar a la flexibilidad y la eficiencia operativa. La integración de la IA generativa y la escucha activa nos permite elevar la gestión empresarial de nuestros clientes, situando a Cegid XRP Enterprise como el referente en transformación digital.

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 967 M€ (a 31 de diciembre de 2024). Desde abril de 2025, Bruno Vaffier ejerce como Director General de la compañía. En Iberia, América Latina y África, Cegid cuenta con más de 1.900 empleados, y 900 partners.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:









Contactos de prensa:

Elena Moreno Gómez emorenogomez@cegid.com

Agencia Comunicación - the Garage

Patricia Mateo: pmateo@wegarage.es
lago Salgado: iago@wegarage.es
Belén Ramos: belen@wegarage.es
Sergio@wegarage.es